

# Challenge&Change

NO 20

## 個別面談ありがとうございました！！

お仕事や家の用事で忙しいところ、面談のお時間を取っていただき、ありがとうございました。私の方から、お子様の4月からのがんばりと、輝いた場面を伝えさせていただきました。そして、それを基とした学習、生活の表れを伝えさせていただきました。みなさん笑顔で、楽しいひとときを過ごさせていただきました。

子供たちからは、「今日、僕ん家、面談！」と、お家の方が来るのが嬉しそうでした。また、「何話すだ？」と、聞かれることもありました。私は、「〇〇さんの4月からの頑張ってきたことを話すんだよ。」と答えました。

面談が進むにつれて、気づいたことがあります。先に終わった家のお子さんから、いつも増して張り切って、はきはきと進んで発言することが目立ってきたのです。私は、「あっ、お家の方が面談について話され、褒められたんだな。」と伝わりました。「ありがたいな」と思うと共に、「褒め、認めることはその子を伸ばす」と感じました。

後期も子供たちの張り切っている今の気持ちをそのままに、伸ばしていけるよう、授業と声かけを続けていきます。

今年度、異動してきた私にとって毎日が楽しい、あっと言う間の前期でありました。保護者の皆様のお力添えに心より感謝いたします。ありがとうございました。

## おめでとう！表彰式がありました！



写真左から

読書感想文のWSさん、THさん

歯と口の衛生ポスターのIMさん

社会科論文審査のESさん

理科論文審査のTYさん

お茶イラストコンクールのKHさん

前期最終日にここまでの応募作品の表彰式が行われました。表彰された子たちは、頑張ってきたことが成果につながり、とても嬉しそうでした。

周りの子供たちも大きな拍手で讃えました。その心の温かさ、大きさも素晴らしいです。4年生全員が誇らしい子達なのでした。

o